

Forums pour les consommateurs

## Plainte pour consommation de drogue fréquentes

Par Profil supprimé Posté le 25/09/2019 à 06h42

Bonjour,

Mes parents ont divorcés depuis quelques temps, ma mère à rencontré quelqu'un qui vie maintenant avec nous. Cependant cette personne (et ma mère aussi) consomment tout les soirs du cannabis, dans le canapé à l'intérieur, même si ils ne fument pas devant nous les enfants, l'odeur est insupportable et je ne me sens pas en sécurité, j'ai aussi appris qu'ils leurs arrivaient de dealer cette drogue avec leurs amis. Nous nous retrouvons dans une situation vraiment difficile ou ma mère pense que ce qu'ils font est absolument normal, la discussion n'est pas envisageable et j'ai peur pour les répercussions qu'elle peut nous engendrer derrière. Y'a t'il quelque chose que je peux faire pour changer tout ça ? Pour que l'on se sente en sécurité et dans un environnement sain?

Merci beaucoup d'avance.